
 

 

Requerimento nº: /2025 

 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal, 

 

‘’Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário,  seja expedido ofício ao Senhor Prefeito Tiago Rodrigues Cervantes,  

solicitando informações á Secretária Competente, sobre a possibilidade de transferência do modelo atual de 

distribuição de cestas básicas, em sistema de cartão de débito, destinado exclusivamente á aquisição de alimentos 

dentro do Município de Itanhaém/SP’’. 

JUSTIFICATIVA 

A proposta visa modernizar e tornar mais eficiente o atendimento às famílias em situação de vulnerabilidade 

social, promovendo maior liberdade de escolha na aquisição de alimentos conforme as necessidades individuais 

de cada família. Além disso, a implementação desse sistema trará uma série de benefícios, tais como: 

1. Maior Controle e Transparência: O cartão possibilitará um controle mais efetivo sobre os recursos 

destinados à assistência alimentar, garantindo que os benefícios sejam utilizados exclusivamente para 

a compra de alimentos. 

2. Geração de Renda e Fortalecimento do Comércio Local: O uso do cartão dentro do município 

incentivará a economia local, movimentando o setor de supermercados, mercearias e pequenos 

comércios. 

3. Otimização de Recursos Públicos: A substituição da cesta básica pelo cartão reduzirá custos 

operacionais, como transporte, armazenamento, logística e distribuição, permitindo que os recursos 

sejam melhor alocados para outras áreas prioritárias. 

4. Respeito à Dignidade dos Beneficiários: Cada família poderá escolher os alimentos conforme suas 

preferências e restrições alimentares, proporcionando mais autonomia e dignidade na utilização do 

benefício. 

POSSIBILIDADE DE PARCERIA COM A ASSOCIAÇÃO COMERCIAL DE ITANHAÉM (ACAI) 

Considerando que a ACAI - Associação Comercial de Itanhaém possui estrutura consolidada e um amplo 

contato com os comerciantes da cidade, propõe-se a formalização de uma parceria para: 

• Viabilizar a adesão dos comerciantes locais ao novo sistema de pagamento via cartão; 

• Criar mecanismos de divulgação e orientação para os estabelecimentos participantes; 

• Garantir que os estabelecimentos credenciados atendam aos critérios estabelecidos pelo município, 

garantindo a segurança alimentar da população beneficiada. 

Diante do exposto, solicito a atenção de Vossa Excelência para a análise e implementação desta proposta, que 

trará melhorias significativas na gestão dos recursos públicos e na qualidade de vida da população atendida. 

 

Sala “Dom Idílio José Soares”, 24 de Março de 2025 

Alexandre 

Firmino Alves 

Vereador 

REQUERIMENTO 

’’Solicita ao Executivo, informações sobre possível 

substituição do modelo atual de distribuição de 

cestas básicas, em sistema de cartão de débito, 

conforme específica’’. 
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